
SCU sustituciones
reglamentos u

siguen batallas

LaSecretaría deComunicacio

nes y Transpor
tes lanzó un re
glamento que a
muy pocos ha

gustado Y lo peor que mu
chos piensan utilizar de excu
sa para ampararse frente a los
actos de autoridad

Resulta que dicho regla
mento le brinda competencias
a la SCT sobre radio y televi
sión las cuales según la últi
ma Ley Federal de Telecomu
nicaciones son autoridad de
laCofetel

El reglamento de la SCT
tendría un problema tratar de
estar por encima de la ley

Dicho reglamento se publi
ca justo cuando estamos vien
do batallas que van a crecer

Que no impida licitar 1 7 y 1 9
Es preocupante por el tema
que viene el de las licitaciones
de frecuencias en donde to
dos esperan que la SCT a car
go de Luis Téllez dé el bande
razo de salida para subastar
las bandas de frecuencias 1 7 y
1 9 Ghz de manera simultánea
las cuales son ansiosamente

esperadas por las empresas de
telefonía móvil y que buscan
dar mayor acceso a internet

Sin embargo hay quien di

ce que dicho reglamento po
dría ser el inicio de una nueva

oleada de amparos
Por otro lado el reglamen

to pone una fuerte presión al
propio secretario Téllez pues
muchas de las decisiones de
berán ser firmadas por el ti
tular de SCT El problema va
a ser el tiempo que se tarda
rá en firmar cada uno de estos
asuntos

Sale Puri entra Hernández
Además supuestamente pa
ra ello está la Subsecretaría de
Comunicaciones que a partir
de ayer está a cargo de Gabrie
la Hernández Cardoso

Ella sustituye a Purifica
ción Carpynteiro cuyo destino
profesional en la subsecreta
ría estuvo marcado al final y
lamentablemente por todo un
tema de grabaciones espiona
jes y cuestiones que sólo ha
blaron de una pésima relación
con Luis Téllez

Ahora llega Gabriela Her
nández quien al igual de Puri
ficación es egresada de la Es
cuela Libre de Derecho y co
noce los temas por haber sido
directora general de Política
de Telecomunicaciones

Se espera que ella sea la
punta de lanza de Téllez para
tratar de desenredar la made
ja del sector Sin embargo si

guen muchas dudas acerca del
reglamento interno de la SCT
y si de verdad lo podrán tum

bar varias empresas que ya lo
tienen en la mira

Tres minutos políticos
catastróficos

De verdad fue catastrófico el
inicio de las campañas del Ins
tituto Federal Electoral y los
partidos políticos quienes por
medio de la nueva Ley Elec
toral tienen 48 minutos al día
para bombardear al público

El IFE ha reaccionado en
contra de las televisoras Te
levisa y TV Azteca por seña
lar que ellas han estado trans
mitiendo los tres minutos de
cada hora en bloque justo en
la parte más interesante de los
programas deportivos o pe
lículas lo cual de verdad fue
molesto

Pero sinceramente la cul
pa no es de las televisoras sino
de una ley que busca bombar
dear con 48 minutos diarios a
los ciudadanos

Si bien las televisoras lo
pusieron en paquete de tres
minutos lo cual no gustó nada
a los partidos y al IFE lo cier
to es que también están cum
pliendo con la ley impulsada y
aprobada por los mismos par
tidos políticos
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Davos los 700 mdd
y la tierra no el infierno
México hizo una labor de pro
moción en Davos Proméxico

la institución a cargo de Bru
no Ferrari fue el encargado de
la promoción gubernamental
complementada con otras em
presas en donde podemos des
tacar a Femsa la cervecera y
refresquera a cargo de José An
tonio Fernández quien es asi
duo del Foro de Davos tam
bién de Nestlé e incluso de
productos tequileros entre los
que destacaron Milagro

Como sea el presidente Cal
derón sí trae dos inversiones y
acercamientos con varias em
presas internacionales

The Coca Cola Company
anunció 700 millones de dóla

res de inversión en México en
tre infraestructura portafolios
de productos nuevas líneas
tecnología equipos y capacita
ción Así le fue informado por
Muhtar Kent presidente de
Coca Cola Company al presi
dente Calderón

De igual manera la directo
ra de Pepsico Indra Nooyi se
reunió con el mandatario pa
ra anunciarle una inversión de
100 millones de dólares en una
planta de Celaya para su línea
Quaker Gamesa

Y en cuanto a que vivir en el
gobierno es el infierno la Presi
dencia hizo una aclaración que
sirve aunque sea varios días
después Calderón dijo que es
tar en el gobierno era como vi
vir en la tierra en el suelo pe

ro jamas en el infierno Preci
sión que quita muchos dolores
de cabeza

Fue firmado
el registro de celulares
El Congreso había votado a su
favor Faltaba la firma del pre
sidente Calderón Ayer se hizo
y nace el Registro de celulares
el cual no había convencido ni
a Telcel Daniel Hajj ni a Tele
fónica Francisco Gil Pero am
bas empresas señalan que si es
para mejorar la seguridad ade
lante El problema va a ser su
operación Son 70 millones de
celulares y tienen un año para
inscribirse al padrón casi seis
millones de usuarios por mes
deberán registrarse Suena casi
imposible Ya veremos
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